
▲ 市民委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＊市民委員会・議会からの意見を踏まえ、基本計画について各担当課で検討しています。 

 

 

企画部 企画防災課 第7次総合計画策定事務局 ： 内線1660・1661・1662 

◎ 共につくる。まるごと元気！多治見 をキーワードに 

第７次総合計画（後期計画）基本計画を策定しています 。 

 

現在、後期計画の基本計画を策定しています。 

基本計画は目指すまち（基本構想）を実現するための手段（事業）を示します。 

５月より庁内WG・市民委員会を開催し、基本計画に討議課題集で挙げられた課題や、 

市民の皆さんからの意見が反映されているかを議論してきました。 

また、議員の皆さんからの提案を受け、検討を行っています。 

今後は、事業内容・事業費について確認し原案を策定、 

パブリックコメントを実施し、議会の審議を受け決定 

していきます。 

 

  

 

 

市民委員会等での主な意見 

 

 

 

 

  

 

 

   

 

 

 

・先生や保育士さんたちの負荷が増えてくると思うが、ICT 化で改善できないものかと思う。 

・地場産業支援や企業誘致ももちろん大事だが、地元の企業が多治見市で仕事をやっているメリ

ットを伸ばしてほしい。 

・多治見市の学童（放課後児童クラブ）は東濃地区で一番だと思っている。そういった部分も子

育て世代に届くような PR をしてもらいたい。 

・地域のイベントなどで、市民が自分の能力を活かす場所があるという機会を 

作っていくことが、一人一人が主体になった街づくりに繋がっていくと思う。 

・多治見市役所の人財育成というのは多治見市政にとって重要だと思う。 

 


